



第68回 信州辰野ほたる祭りに参加しました

2016年6月18日(土)、長野県上伊那郡辰野町にて開催されました「第68回信州辰野ほたる祭り」の「たつのピッカリ踊り」に労働衛生協会長野県支部の職員が参加しました。

長野県支部ほたるの里健診センターは今後も地域に根付いた健診センターを目指して参ります。皆様のご愛顧をよろしくお願い致します。



労働衛生サービス機能評価の更新認定を受けました

労働衛生協会では、安心して健康診断を受診いただくため、健診機関等の設備・機器、人的体制、健診技術、データ管理、健診後のフォローアップの状況、各種規程の整備等の健診機能、個人情報保護等データの管理において、公益法人全国労働衛生団体連合会による「労働衛生サービス機能評価」の認定を受けています。

昨年本部が認定を更新し、2016年2月に長野県支部も3年に一度の認定更新審査を受け、優良な施設として更新を認定されましたのでお知らせいたします。今後も良質な健診サービスを提供できるよう、スタッフ一同取り組んでまいります。



平成28年度 全衛連功績賞・奨励賞を受賞しました



▲小林事務次長・花岡グループリーダー

平成28年6月13日、ホテルJALシティ田町にて公益社団法人全国労働衛生団体連合会の「功績賞」「奨励賞」の表彰が行われました。

当協会からは高井戸東健診クリニックの小林明美 事務次長と、長野県支部の花岡義徳 事業管理部管理グループリーダーが受賞しました。

小林事務次長は「労働衛生関係業務に従事し、その業績が特に顕著であった」として功績賞を受賞しました。また、花岡グループリーダーは「労働衛生関係業務に専念し、さらに今後の活躍に期待し得る」として奨励賞を受賞しました。

両名および一般財団法人 労働衛生協会は、皆様の健康と笑顔を守り続けていくため、今後も職務に専念してまいります。